



Ambassade du Japon en République du Congo



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le vendredi 31 mai 2024 à Brazzaville, Monsieur MAEKAWA Hidenobu, Chargé d'Affaires a.i de l'Ambassade du Japon en République du Congo, a pris part à la cérémonie d'inauguration du projet « Construction de l'Institut de Technique Agricole dans l'Arrondissement 1/Makélékélé, Brazzaville ».

Financé à hauteur d'environ 40,8 millions de FCFA dans le cadre de l'Aide non-remboursable du Japon aux Micro-Projets locaux contribuant à la Sécurité Humaine a permis de construire et d'équiper 4 salles de classe, un bloc sanitaire et un bloc administratif, en créant un environnement propice à l'apprentissage et à l'innovation pour les apprenants de ce centre de formation.

Lors de son adresse, Monsieur MAEKAWA a martelé sur la responsabilité qui incombe aux bénéficiaires de s'approprier et de maintenir en bon état ce bijou qui leur a été doté grâce aux efforts du peuple japonais afin qu'il bénéficie aux générations futures en leur accordant un lieu propice devant contribuer au développement de la République du Congo.

Pour le compte des bénéficiaires du Projet, Monsieur NTELA BIAZI, Directeur de l'Institut de Technologie Agricole, a exprimé sa joie de recevoir cet édifice qui permet à l'ITA d'avoir ses propres locaux, lui qui jusqu'à ce jour louer des locaux pour encadrement des jeunes apprenants. Ce don, symbole de la coopération agissante du Japon au Congo, permettra aux jeunes congolais de mettre en pratique la proclamation faite par S.E.M. Denis SASSOU N'GUESSO qui a fait de 2024 l'année de la jeunesse, à travers différentes formations qui seront données dans cet infrastructure.

De son côté l'Administrateur-maire de l'arrondissement 1/Makélékélé a remercié le Gouvernement du Japon pour son accompagnement dans l'encadrement de la jeunesse à travers ce projet.

Brazzaville, le 31 mai 2024
Ambassade du Japon en République du Congo

Photos



